

# We are スポ推

平成31年2月発行 NO.5  
編集・発行/三芳町スポーツ推進委員連絡協議会



今回はスポ推の仲間を6名紹介するよ～☆

- 【質問内容】①好きなスポーツ・スポーツ選手 ②学生時代の部活  
③現在所属しているスポーツサークル ④その他、自己紹介



としちゃん

## 藤久保3区 西内 利夫 (会長)

- ①テニス・錦織 圭(テニス) ②中学生:卓球部 高校生:ハンドボール部  
③SUI-SUI(バドミントン)、ひまわり(インディアカ)、身のほど知ら'S(ソフトバレーボール)  
フェアリーズ(ラケットテニス)、日本綜武道連合会/空手道真武館(合気道・空手道・居合道)  
④趣味として、民謡(唄・三味線)を32年続けています。なかなか上達しませんが、これからも  
続けていくつもりです♪



おろちゃん

## 藤久保2区 室山 陽子 (副会長)

- ①バレーボール、ラケットテニス、ゴルフ(上達しないけど…)  
②中高短大:バレーボール 社会人:ボート(4人乗りナックルフォア)  
③フェアリーズ(ラケットテニス)、身のほど知ら'S(ソフトバレーボール(幽霊部員))  
④スポ推女子NO1(スポ推在籍年数がね～!!) 学生時代から、文化祭と体育祭で活躍していました。  
何でもこなせるようなスポーツ推進委員でありたいと思っています。楽しい仲間と好きなス  
ポーツができることに感謝しています♡



やじー

## 上富1区 矢島 敦 (副会長)

- ①すべて ②中学/高校:ソフトテニス/硬式テニス ③フェアリーズ(ラケットテニス)  
④スポ推はラケットテニスに関らず、様々な生涯スポーツを楽しむことができます。  
皆さんに紹介できるよう沢山の生涯スポーツを勉強します!!



すみちゃん

## 藤久保5区 高橋 すみ子

- ①すべて (錦織 圭選手のエアークイに憧れています♪)  
②中学/高校:バレーボール ③ラビット(ラケットテニス)  
④スポ推になってもうすぐ16年。楽しい仲間と楽しく活動出来たことが、ここまで続けられた  
のだと思います。これからも地域の方と楽しめるスポーツを推進していきたいです。



けーじろう

## 藤久保3区 祖父江 圭二郎

- ①スキー、サーフィン ②陸上部 ③東入間空手道連盟、三芳町スキー連盟  
④趣味は休みの時にスキーやサーフィンをすることです。アウトドアで体を動  
かすことが多いので、休みに近づいてくると天気予報が気になってしまいま  
す。これからも明るく、楽しく、元気よくがんばります!!



やまちゃん

## 藤久保5区 山本 健二

- ①岩淵 真奈(女子サッカー) ②球技全般 ③セクシードランク(ラケットテニス)  
④スポ推に所属して3期目を迎えました。幅広い年齢層で楽しめるニュースポーツを中心に活動  
の場を広げています。

## 『とりあえず、やってみよう、行ってみようシリーズ』(主な年間行事)

「下記の3種目のうち、いくつご存知ですか??」これらは、“ニュースポーツ”と呼ばれ、スポーツ・レクリエーションの一環として誰もが気軽に楽しむことを目的としたものです。

◇6月3日(日) **終了** 第1弾 ソフトバレーボール大会

◆7月1日(日) / 11月18日(日) **終了** 第2弾 ラケットテニス大会 団体戦/クラス別ペア戦

◇8月19日(日) **終了** 第3弾 キンボール・親子ラケットテニス教室

## 活動記録

### ◆11月18日(日) ラケットテニス大会 クラス別ペア戦

(優勝ペア)

フリークラス(年齢制限なし)	スプラッシュスター(檜出・大嶋ペア)
シニアクラス(55歳以上)	ワイルドビースト(古寺・竹内ペア)
ファミリークラス(親子)	ネイバー(桑田親子)

この大会は、私たちスポ推の主催事業で、フリークラス30ペア、シニアクラス19ペアと過去最多の参加ペア数で開催されました!!

そして、今大会から**ファミリークラス**(小学3~6年生とその保護者)を設け、9ペアが参加してくださいました。これは一昨年、昨年と親子を対象に教室を開き、全員が初心者でラケットテニスの特徴であるスポンジボールを親しんでもらうことから始まりました。今年は8月18日(日)に開催予定♪



### ◇12月15日(土) キンボール教室

竹間沢児童館のキンボール教室に講師としてお邪魔しました。竹間沢小学校の体育館で開催し、参加した子どもたちも、児童館の先生たちも一緒になって楽しみました。

えっ? キンボールって何かって? キンボールは直径122cm、約1kgの大きなボールを使い、1チーム4名、3チームで同時にプレーするユニークなスポーツ!! 言葉では伝えきれません。『とにかく、やってみればわかる、この面白さ♪』って感じかな…♪

### ◆12月23日(日) スポーツ推進委員 反省会 & 忘年会

4月総会から始まり12月キンボール教室まで、主催事業、協力事業、研修、教室と様々な活動をしてきた2018年。活動を通して、大事なことはコミュニケーションとチームワーク!…ということで毎年欠かせないのが忘年会(笑)

普段はスポーツで腕を振るっていますが、この日は料理に腕を振るい、自慢の1品持ち寄り、穏やかな雰囲気の中で反省点を出し、一年の頑張りを讃え、2019年に向けて『み・よ・し・0h!!』



### ◇1月20日(日) 第39回 新春ロードレース大会

年初めは新春ロードレース大会。体育協会の事業協力を行いました。天候に恵まれ、大晴天の中、親子から小学生、一般の部(1.5k/3.0k)と…はつらつと走っていました。



スポ推からは、北永井2区の

佐藤委員が選手としても参加しました~♪ ナイス・ファイト!!

